

El Dr. Andrés Iñiguez, es Doctor en Medicina y Cirugía. Se formó como Especialista en Cardiología vía MIR en el Hospital Clínico Universitario "San Carlos" de Madrid, donde desarrolló su trabajo como especialista en cardiología hasta que en 1992 se trasladó como jefe asociado de Cardiología Intervencionista a la Fundación Jiménez Díaz de Madrid hasta principios del 2004.

Actualmente es jefe de Servicio de Cardiología del Complejo Hospitalario Universitario de Vigo (Hospital Álvaro Cunqueiro). Es Diplomado en Gestión de Servicios Clínicos y Master en Alta Dirección Sanitaria.

Tiene más de 600 contribuciones científicas entre artículos, comunicaciones a congresos nacionales e internacionales y edición de libros y capítulos en libros. Es fellow de la Sociedad Europea de Cardiología, de la Sociedad Latino Americana de Cardiología Intervencionista, del American College of Cardiology, y miembro de Honor de numerosas sociedades científicas de Latino América. Fue presidente de la Sociedad Española de Cardiología entre 2015-2017. Actualmente ha sido nombrado presidente de la Fundación Española del Corazón.